



Hermann Adolph (links) übergibt den Stab an seinen Nachfolger Ralf Häußler.

Foto: Badische Drahtwerke

Stabwechsel bei den Badischen Drahtwerken

Geschäftsführer Hermann Adolph geht in den Ruhestand

Kehl (red/nsa). Zum 1. Oktober wurde Hermann Adolph nach 35 Dienstjahren bei den Badischen Drahtwerken in den Ruhestand verabschiedet. Hermann Adolph, der sein berufliches Wirken überwiegend in den Unternehmen der BSW-Gruppe verbracht hat, war zuletzt sieben Jahre lang mit viel Herzblut und Engagement als Geschäftsführer tätig.

Sein Nachfolger und damit neuer Geschäftsführer ist Ralf Häußler, der den formellen Stabwechsel mit Hermann Adolph feierlich vollzog.

Die Badischen Drahtwerke sind im Kehler Hafen beheimatet und beschäftigen 150 Mitarbeiter. Sie verarbeiten Walzdraht zu Gitterträgern, Betonstahlmatten, Betonstahl, Bewehrungsdraht und Bandstahl.